



Ce lundi 16 février, à l'initiative de l'administration, se tenait un nouveau groupe de travail concernant la déspécialisation des BD.

Pour rappel, nos organisations syndicales (FSU-SNUipp 77, SNUDI-FO 77 et CGT Educ'Action 77) réfutent cette réforme et c'est pourquoi nous avions refusé de siéger lors d'un dernier Groupe de Travail

Nous avons répondu présent à celui-ci pour réitérer notre refus concernant cette réforme et rappeler nos revendications : maintien des zones de remplacement, maintien des spécialisations de BD, gestion du remplacement à l'échelle des circonscriptions.

Nos trois organisations syndicales (FSU-Snuipp77, SNUDI-FO 77, CGT Educ'Action 77) ont quitté la séance en cours pour manifester une nouvelle fois notre désaccord.

En introduction, l'administration par la voie de sa secrétaire générale nous a indiqué que c'était une décision ministérielle qui s'impose à elle.

→ *Il y aura une bonification au mouvement pour les BD REP + uniquement sur des demandes de postes en éducation prioritaire.*

→ *Le département sera la zone unique de remplacement.*

→ *Les BD EFIV ne sont pas concernés par la déspécialisation.*

→ *L'ensemble des BD sera informé des modalités de participation au mouvement. Les BD REP+ auront une information spécifique sur les conditions d'obtention de la bonification.*

→ *Selon la DSSEN, l'absence de contingent BD REP+ ne menace pas la pérennité des formations. (SIC !).*

Cette décision de l'administration n'est pas une fin en soi, venez nombreux et nombreuses participer aux RIS intersyndicales :

→ Mercredi 11 mars, salle Rapin à Meaux de 9h à midi.

→ Mercredi 18 mars, à l'UD CGT (15 rue Pajol à Melun) de 9h à 12h